

## **ANTRAG**

an die Vollversammlung  
des BA 1 Altstadt-Lehel  
am 27. Juli 2021

### **Aufenthaltsqualität auf dem Isartorplatz stärken I: Abendliche Beleuchtung des Fortunabrunnens**

#### Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Fortunabrunnen auf dem Isartorplatz wird in den Sommermonaten von Mai bis September abendlich ab Einbruch der Dunkelheit bis 23 Uhr beleuchtet. Die Beleuchtung soll möglichst insektenfreundlich, blendfrei, energiesparend und wirtschaftlich erfolgen.

#### Begründung:

Der Isartorplatz grenzt unmittelbar an die Münchner Altstadt an und liegt im Herzen unserer Stadt. Aktuell wird diese zentrale Lage nicht ausreichend genutzt, die Aufenthaltsqualität ist vergleichsweise gering. Die Stadt sollte ihre Bemühungen für eine gesteigerte Attraktivität erhöhen.

Ein erster, relativ aufwandsarmer Schritt in diese Richtung stellt die Beleuchtung des Fortunabrunnens dar. Der Brunnen ist ein Mittelpunkt in der aktuellen Platzgestaltung und kann durch eine Beleuchtung deutlich aufgewertet werden.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum  
Elke Fett  
Dr. Karin Schnebel  
Bernhard Wittek